

青垣

令和4年度 雲南市立吉田中学校だより 令和4年4月18日号 文責:金森文秀
学校教育目標:「吉田を愛し 心豊かに たくましく生きる生徒の育成」

めざす生徒像 (下線部、太字の部分に変更箇所です。)

HP QR コード



- 自ら学び考え、自己表現できる生徒
進んで学び よく考え きちんと表現しよう (創造)
- 思いやりの心で誠実に行動できる、心豊かな生徒
自分と他人を大事にし 協力して 取り組もう (敬愛と協同)
- 心身を鍛え、たくましく生きようとする生徒
目標に向かって 元気に 根気強く がんばろう (剛健)
- ふるさとへの愛着と誇りをもち、行動する生徒
地域の一員として、地域行事などに積極的に参加しよう

新入生の皆さん

ご入学おめでとうございます。



令和四年四月十一日(月曜日) 14時入学式開式

「たたなずく青垣 うるわしきふるさと」

ここに 英知は 生まれ

ここより時は 流れはじめる」

(校歌二番より)

保護者の皆さま、在校生、教職員に見守られ、

新入生がスタートを切りました。

【入学式の概要】

新入生の元気な返事と話を聞く姿勢、二・三年生のきちんとした態度が印象的でした。

式辞で、校長より「チーム吉田中」で吉中の新たな歴史を築いていこう、と呼びかけた後、「あなたは今、なぜここにいるのか?」という問いに答えられる人であってほしいと話しました。レング職人のたとえ話から、これからの学校生活の学習や掃除、学校行事を、ただこなしていくのではなく、何のための活動を考え、目的をもって取り組むことが大切だと思っていました。

その後、新入生代表が、「誓いの言葉」を堂々と元気よく述べました。

最後に、在校生を代表して三年生の大家凜さんが「歓迎の言葉」を述べました。授業や生徒会活動、部活動や学校行事について紹介し、心配なことがあったら聞いて欲しいと話しました。

式後、新入生は教室に移動し、中学生として初めての学級活動の授業を担当の先生や一年部の先生方と受けました。恒例の保護者さんとの玄関での写真撮影も行いました。新入生にとって、緊張の連続だったと思います。お疲れさまでした。

二・三年生の皆さん、ていねいな準備や片づけをありがとうございました。

全校生徒、三十人でのスタートです。吉田中学校の新たな歴史が刻まれていきます。みんなさん、心を新たにがんばりましょう。

始業式 4名の生徒が目標を発表

令和4年度 着任者紹介・着任式より

【着任者紹介】

省略します

校長より、新学年を迎え、竹の如く節目、節目で力強く成長してほしいとの思いや学校教育目標の「めざす生徒像」について、今年度から、より具体的な表現に変更したことを伝えました。また、永井博士の「如己愛人」(己を大切にするように、隣人も愛する)の言葉を紹介し、いじめや仲間外れなど絶対にあってはいけないということ、「人権の世紀」などについて話しました。

その後、三年生二名、二年生二名が、二・三年生の前で、学習面や生活面、部活動での決意を述べました。代表にふさわしい立派な態度でした。



どうぞよろしくお願ひいたします。



スローガン 「深花(しんか) ～ 咲きほこれ 個性の花 ～」

会長が立候補した時の公約内容・・・

「生徒一人一人の意見を取り入れて、みんなが過ごしやすい学校づくり」

スローガンの説明 (思い)

深：仲を深める 互いを認め合う。(感謝や礼儀も)

花：花はいろいろな種類があって一つ一つは違うけど、それぞれがきれいで、集まるとさらに美しさが増し輝ける。一人一人の個性を發揮でき、それを認め合うことができる。そして吉田中学校全体の個性も輝かせたい。

また、「進化」の意味も含めて、みんなで成長していきたい。



○4月12日に、生徒会オリエンテーションを行い、生徒会役員がテーマを発表しました。新3年生がしっかりとリーダーシップを發揮しながら会を進め、1, 2年生に生徒会等の説明を行いました。

新スローガンの通り、仲を深め、お互いを認め合いながらそれぞれの花を輝かせてほしいと思います。

「認め合い、磨き合う チーム吉田中」(教職員紹介)

省略します

新しいメンバーでのスタートとなります。
令和4年度もどうぞよろしくお願いいたします。
ます。



保護者・地域の皆さまへ

令和4年度がスタートしました。保護者の皆さま、地域の皆さま、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症については、県内の感染状況もいまだに収束したとは言えず、学校でも生徒の健康面・安全面を第一に考え、3つの密(密閉・密集・密接)を避けるなど感染対策にさらに注意を払いながら、「安心・安全」をキーワードに学校生活を送っていきます。ご理解・ご協力をお願いいたします。

さて、今年度より、昨年度の学校評価などを考慮し、学校教育目標の「めざす生徒像」について見直しを行いました。

○自ら学び考え、自己表現できる生徒 ～進んで学び よく考え きちんと表現しよう～

○思いやりの心で誠実に行動できる、心豊かな生徒 ～自分と他人を大事にして 協力して 取り組もう～

○心身を鍛え、たくましく生きようとする生徒 ～目標に向かって 元気に 根気強く がんばろう～

○ふるさとへの愛着と誇りをもち、行動する生徒 ～地域の一員として 地域行事などに積極的に参加しよう～

以上、めざす生徒像を4つにし、より具体的な表現にしました。特に一つ目の生徒像は、今までの「かしこい」という表現を「自ら学び考え、自己表現できる」と変更しています。理由は、みんな素直でまじめですが、もっと主体的に学習に取り組み、自分の考えを発表できるようにしてほしいという思いからです。また、四つ目の生徒像(ふるさとへの愛着と誇り…)を加えました。学校教育目標に「吉田を愛し…」という表現がありますので、その部分を生徒像として挙げて、ふるさと教育の充実を図っていきたくと思います。

この4つの柱を中心に、生徒はもちろん、皆さまから応援され、愛される吉田中学校をめざして参ります。引き続き、全校生徒30名の成長を見守っていただきますよう、よろしくお願いいたします。

★ AED 設置場所 生徒昇降口に向かって右側に設置しています。